

Cámara Nikon Z6 kit

La mayor queja sobre Nikon (para grabar videos) es la falta de enfoque automático cuando se graba en un registro en una grabadora externa. Por lo tanto, no tiene sentido comprar sus nuevas lentes de enfoque automático. Lentamente uso los viejos en modo manual. Y en segundo lugar, el rabino prometido no ha sido entregado en el video hasta el momento. Y si se entregan, entonces el servicio se pagará y decidirá a través de la oficina de centros de servicio, lo que tampoco es bueno.

El algoritmo de enfoque ocular hace un buen trabajo, pero se puede hacer mejor. En cualquier caso, con respecto a las DSLR, este es un mundo completamente diferente.

resolución, falta del mejor seguimiento de enfoque automático en el mundo del 3D, pantalla giratoria no en todas las direcciones, bandas de sombra, buffer y velocidad de enfoque a veces estpidamente simplemente pierde la cara o el ojo y, por supuesto, una ranura para tarjetas de memoria..

la correa es dura, los bordes rozan la piel

No es una cámara cómoda, el precio es demasiado alto